
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER

Denominación del Máster	Antropología Física y Forense
Coordinador/a	Inmaculada Alemán Aguilera

Asistentes:

- Dña. Inmaculada Alemán Aguilera
- D. Juan Carlos Álvarez Merino
- Dña. Sylvia A. Jiménez Brobeil
- D. José Manuel Pérez Mármol
- D. Luis Ruiz Rodríguez

La reunión ha tenido el día 9 de septiembre a las 9:30 de la mañana

Orden del día:

- 1.- Organización de las Comisiones de evaluación para la presentación y defensa de los TFM de la convocatoria de septiembre.
- 2.- Establecer fechas de defensa de TFM del curso académico 2021-2022, para su publicación en la web
- 3.- Revisión de estado del centro de gasto y valoración de necesidades de adquisición de material.
- 4.- Análisis de los destinos de prácticas para el presente curso

Acuerdos adoptados:

En relación al punto 1 y dado el elevado número de TFM que se presentan en esa convocatoria, se decide organizar 3 Comisiones de evaluación que se constituirán en los 3 días previstos para la presentación y defensa de los trabajos. Se advierte que siempre son los mismos docentes los que se ofrecen a formar parte de las comisiones, por lo que se plantea que haya un cierto grado de obligatoriedad para los próximos cursos.

En relación al punto 2 se acuerdan los siguientes días:

- Convocatoria de junio: 17 de junio como fecha límite de entrega de los TFM; defensa de TFM: 28, 29 y 30 de junio
- Convocatoria de septiembre: 29 de julio, fecha límite de entrega y defensa los días 14 al 16 de septiembre.

Previa consulta por correo electrónico a los coordinadores de las asignaturas, sobre las necesidades de gasto en material docente que hayan detectado, se constata que es la

asignatura de “Métodos y técnicas para el estudio Físico del hombre” la que más recursos necesita, ya que hay que reponer calibres, moldes y escalas que son utilizados habitualmente en las prácticas. Se acuerda pedir presupuesto para adquirir el material solicitado.

En cuanto a los destinos de prácticas externas, este curso se cuenta con la posibilidad de realizar exhumaciones en el cementerio de Begoña (Bilbao) con la Sociedad de Ciencias Aranzadi y está previsto que comience una excavación en la Villa romana de Calle Primavera(Granada), promovida por el Ayuntamiento. Se sigue contando con la nueva campaña de excavación en el Barranco de Víznar. Estos destinos pueden garantizar la realización de prácticas de todo el estudiantado, aunque para diversificar un poco, se intentará realizar convenio con Genyo. Se harán los convenios requeridos con las empresas a través de ICARO.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se cierra la sesión, siendo las 11:40

Granada, 9 de septiembre de 2021